## **GRUSSWORT** von Harald Lenden



Schützenfest 2020 fällt aus. Ein Sommer ohne Schützenfest. Wenn genau das jemand der großen Schützenfamilie im Dezember 2019 gesagt hätte, er wäre sicherlich belächelt worden. Alle Vorbereitungen zum diesjährigen Schützenfest wie Verträge mit den Schaustellern, den Musikkapellen und Tambourcorps waren bereits unter Dach und Fach. Unser neuer Oberst Hans Smit freute sich bereits auf seine neuen Aufgaben zum ersten Mal das Stürzelberger Regiment anzuführen. Die Königspaare auch unsere Majestät Marcel I Peters mit seiner Königin Andrea Wagener hatten ihre Pläne, ihre Termine für das Jahr 2020 fest im Blick. Sie freuten sich bereits auf die schönen Königsbälle bei den befreundeten Schützenvereinen und Bruderschaften im Stadtgebiet Dormagen und darüber hinaus. Der Ablauf des Schützenfestes in Stürzelberg mit der Gedenkveranstaltung der im vergangenen Jahr verstorbenen Schützenkameraden, der Kranzniederlegung am Ehrenmal, dem Zapfenstreich und der Ehrungen von Schützenkameraden und verdienten Jubilaren im Sommer 2020 waren schon mit Tinte geschrieben. Doch dann hat uns das Coronavirus einen Strich durch unsere Planung gemacht. Zum Wohle aller Bürger, damit sich der Virus nicht unkontrolliert weiterverbreiten kann, haben die Schützenvorstände aller Vereine sich mit gesundem Menschenverstand, aber mit schwerem Herzen dazu entschlossen, alle Schützenfeste im Stadtgebiet abzusagen. Lieber verzichten, damit ältere und schwache Mitmenschen nicht unnötig gefährdet werden. Unsere Devise lautet: Andere (Be)-Schützen durch verzichten. Unsere Majestät Marcel I Peters mit seiner Königin Andrea, das Jungschützenkönigspaar und die Corpskönige bleiben bis zu ihrer Ablösung 2021 in Amt und Würde. Die ausgefallenen Ehrungen an verdienten Schützenbrüdern werden wir an einem späteren Zeitpunkt nachholen. Aufgeschoben ist eben nicht aufgehoben. Der Vorstand der St. Aloysius Schützenbruderschaft Stürzelberg wünscht allen Bürgern, Sponsoren und der Schützenfamilie, dass wir gesund durch diese ungewisse schwere Zeit kommen und dass im nächsten Jahr 2021 alle Vereine wieder eine schöne unbeschwerte Schützen-Saison erleben dürfen.

Mit freundlichen Schützengruß Harald Lenden, Brudermeister der St. Aloysius Schützenbruderschaft Stürzelberg.